



Agosto 27, 2014

El monto de inversión es de casi 19 millones de pesos. Pertenecen al plan de los 1.000 millones de pesos del convenio Provincia – YPF.

Con un financiamiento conjunto entre Provincia y Nación, en breve comenzará a construirse en la localidad de Añelo un nuevo plan de 40 viviendas e infraestructura para los vecinos de esa comunidad. Se trata de una primera etapa de un total de 240 viviendas.

Los trabajos demandarán una inversión de 18.851.164 pesos y ya fueron licitados y pre-adjudicados. Al respecto, el vicepresidente de la Agencia de Desarrollo Urbano Sustentable (ADUS) y del Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo (IPVU), Marcelo Sampablo, manifestó que el gobierno provincial se encuentra a la espera de la certificación de aptitud financiera.

La adjudicación de las unidades habitacionales estará a cargo del municipio, mientras que el organismo provincial controlará que los beneficiarios estén inscriptos en el Registro Único Provincial de la Vivienda y también gestionará el orden de inscripciones.

Merced al crecimiento que experimenta la localidad, Sampablo destacó “la necesidad de acercar respuesta a la gente porque es un nuevo Añelo que en poco tiempo pasó de tener una población de tres mil a 20 mil habitantes”.

Según los proyectos de construcción, cada vivienda contará con dos dormitorios, con cocina, estar comedor, baño con artefactos sanitarios, en una superficie total cubierta de 60 metros cuadrados.

Plan de los 1.000 millones de pesos

El gobierno provincial firmó el pasado año la aprobación del acuerdo suscripto entre YPF-Chevron para el desarrollo de hidrocarburos no convencionales sobre la formación Vaca Muerta, en una nueva área denominada General Enrique Mosconi.

Tras el acuerdo Provincia – YPF, Nación se comprometió a invertir 1.000 millones de pesos en 64 obras para siete municipios y cuatro comisiones de fomento. En junio pasado, el gobernador Jorge Sapag presentó un plan de obras de infraestructura en servicios públicos, educación, salud, seguridad, recreación y soluciones habitacionales por un total de 372.589.494 pesos destinados al mejoramiento de Añelo.

Entre las obras destacadas, se encuentra la multitrocha petrolera que demandará una inversión de 500 millones de pesos. Se trata de una doble vía en la ruta 7 hasta la 51 y luego hasta el empalme con la 8, en total tendrá una extensión de 37 kilómetros e incluye una rotonda en Añelo. Constituye uno de los primeros proyectos comprendidos dentro de los mil millones de pesos comprometidos en obras por Nación tras el acuerdo YPF-Provincia.

Neuquén Informa